白山市立白峰小学校

学校だより

めざす児童像

○自ら考え、表現する子 ○心優しく、思いやりのある子 ○たくましく、粘り強い子

令和2年1月9日 No.1 1

3学期がスタートしました!



冬休みも終わり、学年のまとめの時期となる3学期が始まりました。 次の学年に向け、一人一人が自分の目標を持ち、それが達成できるよう がんばって欲しいと思います。

職員一同、これからも力を合わせて子ども達の成長を支えていきます。 本年もよろしくお願いいたします。

「書き初めの会」

2限目に全校で書き初めをおこないました。 少し緊張した面持ちで鉛筆や筆を持つ子ども達。 みんな、練習の成果が発揮できたようで、素敵な 作品がたくさん仕上がりました。



スキーの授業は もう少し先?



1月16日(木)から予定しているスキーの授業ですが、 今のところ雪不足で実施の見通しが立っていません。そ のため時間割は、当面「スキー授業なし」のバージョン でおこないたいと思います。今後、降雪があり、安全に スキーができる状態になりましたら、時間割を切り替え ていきますので、スキーやウエアなどの準備・整備を念 入りにお願いします。

※前回の学年だより以降、指導補助員として参加頂ける方がまた1名増えました。ありがとうございます。

<食育チャレンジ!応援感謝!>

12月末の学校だよりでお願いしました「食育チャレンジ」ですが、お子さんの取り組みの様子はどうだったでしょうか。 保護者の皆さんには、年末年始の多忙な中でのチャレンジ応援、 本当にありがとうございました。

